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Câmara Legislativa 
presta homenagem  
aos pioneiros do Guará

Sessão solene promovida todos os anos pelo deputado 
distrital Roney Nemer homenageia pioneiros e pessoas 
de destaque na cidade.  Festa não teve o tradicional des-
file cívico-militar no dia 5 de maio, transferido para 23 de 
maio (Página 7). Pedal noturno pelo 

aniversário da cidade
Cerca de 500 ciclistas de quatro grupos do Guará par-

ticiparam do Pedal Noturno para homenagear os 45 anos 
do Guará.A cidade é a que concentra a maior quantidade 
de grupos noturnos de ciclistas no Distrito Federal (Pági-
nas 10 e 11). 

Tribunal de Contas do 
DF atrasa UPA da Região

A construção da UPA que vai atender as regiões de 
Guará, Águas Claras, Vicente Pires e SIA está com as 
obras atrasadas, porque o TCDF entendeu que o GDF 
não poderia contratar diretamente a única empresa que 
desenvolveu uma técnica de construção em pré-moldado 
para esse tipo de unidade hospitalar 

                                                  Página 9

Carreta da Mulher está 
atendendo no Guará

Até 16 de julho, a Carreta da Mulher atende no es-
tacionamento do Centro de Saúde nº 1 a quem precisar 
fazer consulta, exame, mamografias e encaminhamentos

                                                  Página 4

Era uma praça muito engraçada...
Anunciada com entusiasmo pelo GDF, a Praça da Moda foi entregue sem nenhum equipamento público, mas com quiosque e 

ambulantes. Espaço que deveria ter passarela, pergolados, bancos, e arquibancadas, é apenas um grande piso de concreto com 
dois estacionamentos. A obra custou quase R$ 300 mil reais e já está danificada (Página 5).
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Sessão solene e os 
parlamentares

Estive na Sessão Solene em home-
nagem aos 45 anos do Guará, realizada 
pela Câmara Legislativa no auditório 
da Administração, onde, também, fui 
homenageada, e ouvi reclamações da 
ausência dos parlamentares e, princi-
palmente, daqueles que se dizem repre-
sentantes da cidade. 

Muito justa a reclamação, porém, 
como assessora da deputada Liliane 
Roriz, também fui representá-la, pois a 
parlamentar, além de seu programa de 
rádio entre 9h e 9h30, estava cumprindo 
outras agendas. Mas, a deputada não 
abandonou a população do Guará, con-
forme disseram sobre os parlamentares. 
Nos dois últimos anos foi enviado mais 
de R$ 3 milhões em emendas para a Ad-
ministração do Guará para a realização 
de obras de infra estrutura e assessibi-
lidade. 

Fez, ainda,  inúmeras indicações 
para a cidade, as quais foram elogiadas 
pelo ex-administrador Carlos Nogueira 
como sendo excelentes. Quando presi-
dente da CAS/Comissão de Assuntos 
Sociais, pediu um levantamento dos 
problemas de todas as creches do DF, 
inclusive as do Guará e cobrou provi-
dências do governo e a cosntrução das 
creches prometidas. Agora, como presi-
dente da Comissão de Educação Saúde 
e Cultura da CLDF, fez no final do mês 
passado, um levantamento dos princi-
pais problemas em 15 escolas no Guará. 

Além de já ter feito indicações para 
a Secretaria de Obras e para a Secreta-
ria de Educação, após terminar do tra-
balho em todas as cidades, será enca-
minhado relatório ao Ministério Público. 
Ano passado fez blitz em todos os hos-
pitais e Centros de Saúde do DF, inclu-
sive no Guará. Cobrou providências do 
Secretário de Saúde e enviou relatório 
ao Ministério Público. 

Seu trabalho pautou toda a mídia, 
inclusive nacionalmente. Então, a de-
putada pode não estar presente fisica-
mente em todos os eventos, mas está 
presente através de suas emendas, in-
dicações e blitz nos órgãos do governo, 
quando recebe denúncia do povo.

Célia Caixeta

Pedra portuguesa
Tem muita gente criticando a 

forma como a pedra portuguesa 
do calçadão. É que na audiência 
pública em que a retirada da 
pedra portuguesa ficou acertada, 
foi prometido pela Administração 
Regional que as pedras retiradas 
seriam reaproveitadas nas praças da 
cidade.

A reclamação é que da forma 
como está sendo feita a retirada, as 
pedras não terão condições de serem 
reaproveitadas para ornamentação 
porque estão sendo misturadas com 
terra. A não ser que sejam lavadas.

Por outro lado, convenhamos, não 
dá para retirar toda a calçada pedra 
por pedra. A obra não iria começar 
nunca.

Administrador
O novo administrador 

Antonio Carlos Freitas está 
deixando boa impressão na 
comunidade. Não protela 
decisões, por mais que elas 
firam interesses, é firme nas 
cobranças internas e não 
deixa de responder a qualquer 
reivindicação dos moradores.

Detran  no Guará
Conforme já adiantamos 

aqui, será instalada uma 
unidade do Detran em parte 
do desativado Clube de 
Vizinhança do Guará II, ao 
lado do Ginásio Coberto.

Estão sendo finalizadas as 
providências para a instalação.

Miss Guará?
Os critérios de inscrição 

não especificam se a 
candidata deve morar 
na cidade que pretende 
representar, mas, 
convenhamos, soa estranho 
que a Miss Guará mora em ... 
Samambaia.

Desocupação
O prazo para os chacareiros 

deixarem o Parque do Guará acabou 
na última segunda-feira. Como ainda 
cabe recurso e ações judiciais, o 
Instituto Brasília Ambiental ainda 
avalia apra proceder.

Esperamos que a promessa de 
desocupação seja cumprida desta vez. 

Candidatos
A partir de agora, qualquer evento 

público é uma festa. Quórum garantido. 
A maior parte de pré-candidatos e seus 
assessores.

Foi assim na sessão solene da Câmara 
Legislativa em homenagem ao aniversário 
do Guará, na segunda-feira. 

Alguns se apresentaram mesmo como 
pré-candidatos, e outros preferiram a 
abordagem simpática.

O fato curioso foi uma mãe que, chamada 
para receber o certificado e ao pegar o 
microfone, fez questão de apresentar o neto, 
estudante de Ciências Políticas na Unb, 
anunciado como pré-candidato. 

Candidatos II
Fui criticado por ter dito na coluna 

passada que apenas quatro pré-candidatos 
do Guará a deputado distrital teriam 
chances de eleição: Carlinhos Nogueira, 
Luciano Lima, Deverson Lettieri e Antonio 
Girotto. Alírio Neto será candidato a 
deputado federal.

Seria, segundo os críticos, uma 
campanha velada a esses candidatos.

Não é, até porque estou falando em 
quatro. É a realidade vista por quem 
acompanha o que acontece no Guará há 31 
anos, como editor do Jornal do Guará.

Gostaria que tivéssemos mais pré-
candidatos locais em condições de ser 
eleitos ou ficar numa suplência. A cidade 
está precisando de novas lideranças, que 
tenham condições de mobilizar pelo menos 
parte dos 120 mil eleitores guaraenses. 
Infelizmente não é a realidade.

Pelas minhas contas, são pelo menos 40 
pré-candidaturas locais a deputado distrital, 
mas o filtro das convenções deve reduzir 
essa quantidade para menos de 25. A 
maioria, entretanto, vai tentar por vaidade, 
para defender outros interesses, adquirir 
experiência, ou, até para conseguir a licença 
de três  meses que lei eleitoral permite a 
quem é servidor público.

Entretanto, o Jornal do Guará vai 
mostrar, a partir da próxima edição, todos 
os pré-candidatos da cidade, para que os 
moradores possam avaliar quem pode nos 
representar.
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A Carreta da Mulher fica-
rá estacionada no Gua-
rá até o próximo dia 16. 

A unidade, que atende a região 
pela quarta vez, está em frente ao 
Centro de Saúde nº 01 e funciona-
rá das 7h às 12h e de 13h às 17h.

As pacientes foram agenda-
das com antecedência pelo Cen-
tro de Saúde nº 03, que ainda 
não tinha sido contemplado com 
vagas para a unidade móvel. No 
Centro de Saúde nº 01, não serão 
distribuídas senhas para agenda-
mento dos exames. No entanto, 
todos os dias, os encaixes do dia 
serão marcados pela manhã.

A política de agendamento foi 
adotada pela Diretoria de Atenção 
Primária à Saúde do Guará desde 
a segunda vez em que a Carreta 
esteve no Guará/ Estrutural. O 
sistema tem como objetivo alcan-
çar o público-alvo do programa e 
os moradores da região. Vanusa 
Oliveira, gerente de Políticas e 
Programas da Atenção Primária, 
afirma que essa foi a melhor ma-
neira de alcançar e acompanhar 
as pacientes.

"Na primeira vez que a Carre-
ta veio, tivemos problemas com 
as pacientes, porque muitas que 

eram da nossa região não con-
seguiam marcar porque vinham 
pacientes de outros lugares do 
Distrito Federal. Corrigimos isso, 
e hoje, temos a certeza de que a 
nossa paciente conseguiu realizar 
os exames de que precisava", de-
clarou.

Com mais essa visita ao Gua-
rá, serão 12 mil pacientes da Re-
gional que já passaram por algum 
tipo de exame. Sandra Carneiro, 
gerente do Centro de Saúde nº 03, 
destacou que a demanda pelos 
serviços da unidade móvel são 
sempre grandes. Ela disse, ainda, 
que infelizmente muitas mulheres 
que são marcadas para a preven-
ção deixam de ir, e acabam so-
brando vagas.

"Todos os exames que passam 
pela regulação têm uma grande 
procura, ninguém quer ficar espe-
rando. As mamografias e as eco-
grafias são marcadas por lá, mas 
também são feitas na unidade 
móvel. Quando divulgamos que 
a Carreta estará aqui, a paciente 
procura logo a marcação porque 
sabe que terá o atendimento rá-
pido e o resultado em até uma se-
mana. Ela se anima para fazer. Já 
a parte de prevenção que é feita 

no Centro de Saúde é baixa, e tem 
mulheres que mesmo marcando 
não aparecem", afirmou.

A paciente Josélia Maria Si-
mões, 63 anos, apesar de ter per-
dido duas irmãs para o câncer de 

mama, nunca tinha feito uma ma-
mografia e elogiou o atendimento. 
"Fiquei sabendo pela propaganda 
e quando fui à ginástica que faço 
no Centro de Saúde nº 03, o pes-
soal acabou avisando e eu me in-

teressei em fazer, ainda mais pela 
comodidade de ser marcado. A 
enfermeira marcou e eu vim fazer. 
Foi tudo certinho. Às 13h, tenho 
que voltar para a avaliação médi-
ca", afirmou.

SAÚDE

Carreta da Mulher fica no Guará até dia 16
São oferecidos exames, ecografias e consultas. Tudo gratuito

O Jornal do Guará tem Aura!
Quando você encontrar o ícone ao lado nas páginas do 
seu JG é sinal que existe conteúdo que só pode ser visto 
através de um smatphone ou tablet, como fotos e vídeos 
que complementam nosso material impresso. 

Para ter uma experiência de realidade aumentada com 
o Jornal do Guará pegue seu gadget e siga os passos ao 
lado. Só é preciso fazer isso uma vez e você terá sempre 
conteúdo exclusivo do Jornal do Guará nas mãos. 

Instale o aplicativo Aurasma 
Disponível  

gratuitamente na 
AppleStore e  
GlooglePlay

Confirme que o Aurasma está instalado.

Abra seu navegador de internet e digite 

bit.do/gua

Abra o aplicativo Aurasma, aponte 
sua câmera para a página do Jornal do 
Guará, que tiver o link ao lado, e veja 
nosso conteúdo exclusivo. 
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Quando o Polo de Moda do 
Guará foi projetado, há 
mais de 20 anos, seria um 

grande centro concentrador de in-
dústrias têxteis, lojas e serviços li-
gados à moda. As ruas planejadas 
para receber as empresas, apenas 
elas, dividiriam espaço com pra-
ças, parques e áreas reservadas a 
serviços públicos. 

Desde o projeto inicial estavam 
previstos o Parque Dener, como 
compensação ambiental, a Pra-
ça Central, a Praça dos Esportes, 
lotes para associações de empre-
sários e de artesãos, e a Praça da 
Moda. Esta deveria ser o cartão de 
visita do Polo de Moda. Posiciona-
da em um lote de mais 4 mil me-
tros na entrada do setor, deveria 
abrigar eventos de moda, como 

desfiles, feiras e exposições.  Os 
equipamentos públicos foram pre-
vistos para proporcionar eventos e 
atividades típicas da indústria da 
moda. No projeto original foram 
listadas até as espécies da flora 
para praça, como a Sibipuruna, a 
Sucupira, o Pau-Rei e 29 palmeiras 
Gerivá, todas árvores típicas do 
cerrado, além de grama Batatais 
em toda sua extensão. 

O projeto original orienta que 
”o plantio deve ser feito no perío-
do de chuvas”. No centro da praça, 
dois grandes pergolados seriam li-
gados por uma extensa passarela 
para desfiles. A passarela  encer-
raria em um grande elevado de ci-
mento e uma arquibancada acom-
panharia todo seu comprimento. 
Haveria duas alças retas e duas 

alças sinuosas na passarela, para 
facilitar a execução dos desfiles. 
Dois espelhos d’água, um ao fim 
e outro em uma laça da passarela, 
constam no projeto original, mas 
foram suprimidos no projeto lici-
tado.

Desde a fundação da quadra 
temática, os empresários do setor 
reivindicam a construção da Praça 
da Moda, para melhorar a apa-
rência do setor e, principalmente, 
para afastar quem usava a área 
irregularmente, como ambulantes 
e vendedores de veículos. No fim 
de 2012, o então administrador 
regional Carlinhos Nogueira, em 
reunião na Casa Civil do Governo 
do Distrito Federal, foi provocado a 
apontar uma obra de médio porte 
que atendesse a uma reivindica-
ção da comunidade. Carlinhos en-
tão lembrou das diversas reuniões 
com os empresários do setor e soli-
citou que fosse construída a Praça 
da Moda. 

O projeto previa estacionamen-
tos, uma passarela, pergolados, 
arquibancadas, coreto e paisagis-
mo com flores e árvores típicas do 
cerrado. Seria um espaço público 
de referência para o setor, como 
afirmou a presidente da associa-
ção comercial do Polo de Moda 
Nágela Maria à época. O objetivo 
dos empresários do setor têxtil era 
utilizar a praça para marcar terri-
tório, já que boa parte do setor já 
é ocupada por outras atividades 

comerciais e, principalmente, por 
residências irregulares. 

Obra incompleta
A obra foi licitada em 2013 pela 

Novacap por R$ 291.745,26 e teve 
início em julho do ano passado. 
Mesmo tendo apresentado o pro-
jeto completo da praça, com o pai-
sagismo e equipamentos públicos, 
apenas o estacionamento e o piso 
da praça foi entregue em novem-
bro de 2013. Seis meses depois, 
nenhuma outra benfeitoria foi rea-
lizada. 

Segundo a Assessoria de Co-
municação da Novacap, a empre-
sa realizou apenas os serviços 
contratados, que eram a compac-
tação do terreno, a colocação de 
meios-fios, plantio de grama ba-
batais, a execução do piso de con-
creto e os estacionamentos. “Para 
informações sobre projetos futuros 
para o local, sugiro que procure 
a Administração Regional e/ou a 
própria secretaria de Obras. Cabe 
à Novacap apenas a execução dos 
serviços, quando autorizados e 
liberados os recursos” completa 
nota da empresa ao Jornal do Gua-
rá. Não há nenhuma previsão de 
outra obra complementar no local. 

Ocupações indevidas
Nem mesmo a obra havia ter-

minado, um quiosque foi instalado 
na praça. O quiosque teve autori-
zação da própria Administração do 

Guará para ser instalado e causou 
revolta entre os empresários próxi-
mos, principalmente os donos de 
bares e restaurantes, por conta da 
concorrência desleal, já que o cus-
to de operação do quiosque é bem 
menor por não pagar aluguel nem 
imposto pela ocupação. Os empre-
sários se reuniram diversas vezes 
com a Administração, mas a auto-
rização foi mantida e o quiosque 
que vende churrasquinho e bebi-
das continua no local privilegiado.     

Agora, ambulantes ocupam a 
praça e já instalam equipamentos 
permanentes, como suportes para 
fixar suas tendas. Nem mesmo 
as árvores foram poupadas. Bem 
na entrada do Polo de Moda, na 
esquina da praça, uma árvore re-
centemente plantada foi cortada 
porque atrapalhava a montagem 
de uma tenda irregular todo o final 
de semana para a venda de chur-
rasco. 

Eventos na praça também 
contribuíram para a quebra do pa-
vimento, já que não há estrutura 
adequada para eventos, como fei-
ras e exposições, é preciso montar 
estruturas provisórias. Sem o cui-
dado ideal, caminhões com equi-
pamentos sobem no piso da praça 
e o danificam, além dos inúmeros 
buracos para colocação dos pinos 
de amarração de tendas. Até mes-
mo os estacionamentos voltaram 
a ser ocupados pelas revendas de 
carros usados. 

Praça podada
Anunciada como espaço para desfiles e exposições, nova Praça 
da Moda não passa de um grande espaço pavimentado com 
quiosque e ambulantes que custou quase R$ 300 mil

A árvore plantada pela construtora para dar sombra ao 
estacionamento foi cortada por um ambulante porque  

atrapalhava a montagem de sua tenda
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Falando em Política MÁRCIA FERNANDEZ

POLÍTICA

Oposição com 
credibilidade em alta

A pesquisa do Instituto 
Dados trouxe outra sondagem 
interessante para o Distrito 
Federal: a do nível de confiança 
dos deputados distritais. 
Ao perguntar quais os três 
deputados distritais que mais 
merecem confiança a seus 2.500 
entrevistados, o instituto deu uma 
panorama da credibilidade da 
Câmara Legislativa. E o resultado 
só é animador para a oposição 
- os cinco distritais que sempre 
atuaram na base adversária à 
governista lideram o ranking de 
confiança.

Há, porém, algumas 
curiosidades. O ex-distrital Junior 
Brunelli (PSC), que renunciou 
ao mandato depois de ter um 
processo por quebra de decoro 
parlamentar aberto contra ele na 
Casa, aparece como o oitavo mais 
confiável. Da situação, Eliana 
Pedrosa (DEM) e Alírio Neto (PPS) 
foram considerados os de maiores 
credibilidade. 

Confira  
a lista completa:
Paulo Tadeu (PT) - 6,1%
Chico Leite (PT) - 5,8%
Antônio Reguffe (PDT) - 4%
Érica Kokay (PT) - 4%
Cabo Patrício (PT) - 3,5%
Eliana Pedrosa (DEM) - 2,2%
Alírio Neto (PPS) - 2%
Brunelli (PSC) - 1,3%
Jaqueline Roriz (PMN) - 1,2%
Raimundo Ribeiro (PSDB) - 1%
Cristiano Araújo (PTB) - 1%
Paulo Roriz (DEM) - 0,9%
Milton Barbosa (PSDB) - 0,9%
Eurides Brito (PMDB) - 0,7%
Doutor Charles (PTB) - 0,6%
Guarda Jânio (PTB) - 0,1%
Não sabem - 39,7%
Nenhum - 39,2%

A pesquisa do Instituto 
Dados foi realizada entre 
os dias 24 e 28 de abril 
e registrada no Tribunal 
Superior Eleitoral (9.879/2010) 
e no Tribunal Regional 
Eleitoral (9.423/2010).  A 
margem de erro é de 2%.

Pesquisa Exata
Da coluna de Claudio Humberto: O ex-governador 

do DF Joaquim Roriz, atualmente filiado ao PSC, já não 
é “imbatível” nas urnas, a julgar pela mais recente 
pesquisa, divulgada neste domingo pelo Jornal de 
Brasília. O levantamento do Instituto Exata Opinião 
Pública, realizado entre os dias 14 e 20 de abril, mostra 
que a vantagem de Roriz sobre os demais candidatos 
diminuiu acentuadamente e que, hoje, haveria segundo 
turno disputado palmo a palmo com o candidato do PT, 
Agnelo Queiroz. A pesquisa está registrada no Tribunal 
Regional Eleitoral do DF com o número 9340/2010 e tem 
uma margem de erro de 2,5% e um intervalo de confiança 
de 95,5%. Na pesquisa para governador, a Exata utilizou 
como metodologia a pesquisa estimulada, na simulação 
dos dois turnos.

No primeiro, Joaquim Roriz teve a preferência de 
36,3% dos 3.170 entrevistados em todas as regiões 
administrativas do DF, contra 26,8% de Agnelo Queiroz, 
do PT. Em terceiro lugar apareceu o deputado federal 
Alberto Fraga (DEM), com 6,8%, e o senador Gim Argello 
(PTB) ficou em quarto, com 4%. Há 16,8% de indecisos 
e 9,2% estão dispostos a anular o voto. Na simulação 
de segundo turno, Roriz e Agnelo estão tecnicamente 
empatados, com 43,4% contra 41,1%, respectivamente

A pesquisa do Instituto Dados com o grupo 
Comunidade trouxe ainda dois outros motivos 
de comemoração para os petistas. Na sondagem 
espontânea, o ex-governador Joaquim Roriz (PSC) 
apareceu com 16,6% das intenções de votos para o GDF. 

Estimulada
Confira o resultado da pesquisa 

estimulada para deputado distrital, feita 
pelo Instituto Dados entre 24 e 28 de abril. 
Foram ouvidas 2.500 pessoas em todo o 
Distrito Federal. A pesquisa foi registrada 
no Tribunal Superior Eleitoral (9.879/2010) 
e no Tribunal Regional Eleitoral 
(9.423/2010). A margem de erro é de 2%.

Chico Leite (PT) - 7%
Cabo Patrício (PT) - 5,8%
Eliana Pedrosa (DEM) - 5,6%
Arlete Sampaio (PT) - 3,4%
Chico Vigilante (PT) - 3,2%
Alírio Neto (PPS) - 3,1%
Brunelli (PSC) - 2,7%
Benedito Domingos (PP) - 2,4%
Liliane Roriz - 2,2%
Paulo Roriz (DEM) - 2,2%
Maninha (PSOL) - 2,2%
Cristiano Araújo (PTB) - 1,8%
Pedro do Ovo (PRP) - 1,6%
Benicio Tavares (PMDB) - 1,5%
Milton Barbosa (PSDB) - 1,4%
Roney Nemer (PMDB) - 1,4%
Aguinaldo de Jesus (PRB) - 1,3%
Berinaldo Pontes (PP) - 1,3%
Não sabem - 20,3%
Nenhum - 19,2%
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Câmara Legislativa homenageia os 45 anos do Guará
Como tem feito todos os anos, a Câmara Legislativa do 

Distrito Federal  promoveu  sessão solene para homena-
gear o aniversário do Guará. A sessão aconteceu no dia do 

aniversário da cidade, 5 de maio, no auditório da Adminis-
tração do Guará.Por iniciativa do deputado Roneu Nemer, 
a sessão homenageou pioneiros e pessoas de destaque na 

cidade em diversas atividades.
Além de Roney, apenas o deputado distrital Agaciel 

Maia prestigiou a homenagem.



Guará II - QE 30
(61) 3381-6585

Candangolândia - QR 5/7
(61) 3304-1561

Taguatinga - Samdu Norte QI 8
(61) 3354-1934

Gama Leste - Qd. 8
(61) 3012-8282

Sobradinho I - Qd. 6
(61) 3387-9230

Águas Claras - Rua 7 Sul
(61) 3043-5700

www.superdonadecasa.com.br                /donadecasasupermercados
NOVA LOJA

Ofertas válidas para todas as lojas até 12/05/2014, ou enquanto durarem os estoques.  Após essa data, os preços 
voltam ao normal. Para melhor atender nossos clientes, não vendemos por atacado e reservamo-nos o direito de 
limitar, por cliente, a quantidade dos produtos anunciados. Garantimos a quantidade máxima de 12 unidades/
kg de cada produto por loja. Fica ressalvada eventual reti� cação das ofertas aqui veiculadas.  As fotos deste 
anúncio são meramente ilustrativas e os preços expressos em Reais, salvo os erros de impressão e diagramação. 
NÃO JOGUE ESTE IMPRESSO EM VIA PÚBLICA. ESTE FOLHETO TAMBÉM PODE SER RECICLADO. COLABORE COM O 
MEIO AMBIENTE.
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Arroz Tipo 1
Tio João

5Kg

10,98
cada

Coxa e Sobrecoxa
Superfrango Resfriada

3,99
Kg

Activia
Sabores

800g

7,99
cada

Whisky Johnnie Walker
Black Label 12 Anos

1L

89,90
cada

Feijão Carioca
Delícia

1Kg

3,49
cada

Palmito Inteiro
Imperador

300g

10,98
cada

Leite Condensado Moça 395g
ou Creme de Leite 300g

Nestlé

2,99
cada

Vinho Chileno
Concha Y Toro Reservado

750ml

14,99
cada

Café do Sítio
Embalado ou Moído

500g

6,99
cada

Azeitonas Fatiadas
La Violetera

175g

3,99
cada

Geleia Queensberry
Classic ou Gourmet

320g

8,99
cada

Cerveja
Antartica ou Skol

269ml

1,39
cada

Achocolatado
Toddy
800g

8,79
cada

Requeijão Cremoso
Itambé Tradicional

250g

3,99
cada

Alimento de Soja
Ades Original

1L

3,99
cada

Desodorante Aerosol
Rexona

90g

8,99
cada

Azeite Português
Gallo Extravirgem

500ml

13,99
cada

Lasanha Sadia
Sabores

650g

8,99
cada

Suco Del Valle Mais
Sabores

1,5L

3,99
cada

Sabão em Pó
Ariel
1Kg

4,89
cada

Guará II - QE 30

3,993,99
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Questionamento do TCDF atrasa UPA da região
Órgao questiona exclusividade na 
escolha do material da obra e falta 
de concorrência 

Estava tudo pronto para começar a 
construção da Unidade de Pron-
to Atendimento para atender as 

cidades de Águas Claras, Vicente Pires, 
Guará, Estrutural e SIA. A previsão era de 
começar as obras em maio e a conclusão 
em apenas seis meses. Mas uma reco-
mendação do Tribunal de Contas do Dis-
trito Federal (TCDF) ao Governo do Distri-
to Federal pode atrasar a UPA por prazo 
indeterminado. O órgão foi acionado pelo 
Ministério Público do DF contra a propos-
ta do governo local de escolher um tipo 
de material e de projeto desenvolvidos 
por uma única empresa, sem similares no 
País, o que caracterizaria a falta de con-
corrência pública. 

A justificativa do Governo do Distrito 
Federal é que esse projeto  tem custo me-
nor do que o tradicional, de alvenaria, é 
muito mais rápido para ser concluído e já 
segue um padrão implantado em outras 
regiões brasileiras. “Além disso, o gover-
no local se propõe a utilizar recursos pró-
prios, sem repasse da União”, explica a 

coordenadora das UPA´s no DF, Cristhia-
ne de Aguiar. O custo da obra está previs-
to em R$ 9 milhões, recurso já reservado 
no orçamento do GDF.

Local definido
A nova UPA não será mais construída 

entre o Jockey Club e a EPTG como queria 
o governo, mas numa área nos fundos do 
Terminal de Cargas e em frente à cidade da 
Estrutural. De acordo com a coordenadora 
de Saúde do Guará, Marôa Santiago, o local 
escolhido na última visita da comissão está 
sub judice por causa de uma ação impetrada 
por um chacareiro que pede a posse da área 
que alega ocupar há mais de 20 anos. “É 
uma pena, porque iria facilitar o acesso de 
quem mora no Guará, Vicente Pires e Águas 
Claras, além de oferecer menos riscos aos 
pedestres”, diz ela. 

O GDF já fez as argumentações ao Tribu-
nal de contas e aguarda a liberação da obra, 
segundo a coordenadora das UPAS no DF. 
“Mesmo se o governo quisesse, não há no 
Brasil quem tenha tecnologia similar e com 

o custo abaixo das outras formas de contru-
ção”, explica Cristhiane. 

A nova UPA vai ocupar uma área de 6 mil 
m². Estão destinados R$ 9 milhões de reais 
para a construção. A UPA será de porte III e 
é estimada para uma população de 200 mil 

a 300 mil pessoas. Sua capacidade diária 
de atendimento é de 300 até 450 pacientes. 
Com 20 leitos para observação pré-hospita-
lar. As especialidades básicas são pediatria, 
clínica médica e odontologia. 

Na próxima sexta-feira, 16, o 
Guará ganha uma instituição as-
sistencial voltada para apoiar as 
famílias de dependentes quími-
cos, ou codependentes. O Incod 
tem a função de ajudar os entes 
dos viciados a encontrar trata-
mento, conviver com o problema 

e lidar melhor com as adversida-
des causadas pelo vício. Neusa 
de Paula, presidente do instituto, 
ressalta que a atenção não deve 
ser voltada apenas ao dependen-
te, mas a quem mais sofre com 
o problema, que é a família e os 
amigos dos viciados. O Incod 

funcionará na Horta Comunitária 
da QE 38, próximo ao Posto de 
Saúde. A inauguração acontece 
no dia 16, às 9h, com a presença 
de autoridades e palestrantes. 
As atividades do instituto serão 
iniciadas imediatamente. 

Instituto de Codependentes 
Químicos do DF inaugura 

sua sede no Guará para 
ajudar famílias de viciados
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V8 enfrenta Vasco da Gama Patriotas no Cave
Segunda rodada do Torneio Tochdown 
promete encher o estádio do Cave neste sábado A cidade recebe no Estádio 

do Cave, às 14h deste sá-
bado (10), o Torneio Tou-

chdown - campeonato brasileiro 
de futebol americano. O jogo será 
disputado entre a equipe brasi-
liense V8 e a Vasco da Gama Pa-
triotas. O ingresso para a entrada 
no evento é 1Kg de alimento não 
perecível, exceto sal. Toda a arre-
cadação será doada à creche da 
QE 38, do Guará II. 

O time brasiliense estreou 
com derrota , mas tem mostrado 
evolução defensiva nos treinos, 
principal deficiência da equipe na 
última temporada.  A equipe, nos 
anos anteriores, nunca perdeu o 
jogo de estreia da temporada re-
gular. Os jogos de futebol ameri-
cano continuarão ser jogados no 
estádio do CAVE até a conclusão 
da licitação para a sua reforma, 
nos próximos dois meses. Mas, 

depois de reinaugurado, a ex-
pectativa é que os jogos da mo-
dalidade continuem no Guará, 
paralelamente aos jogos de fu-
tebol. Principalmente por conta 
do grande público que o futebol 
americano traz para o estádio, 
bem superior ao da bola redonda. 
O presidente do time, Raphael 
Andrade, se reuniu com o então 
secretário de Esporte do DF, Jú-
lio César Ribeiro, que garantiu o 
uso do estádio guaraense para a 
modalidade.  “Esse ano começou 
diferente, achamos que não ia ro-
lar nenhum jogo no CAVE devido 
a reforma no estádio. A dor de 
cabeça foi tanta, que procuramos 
até cidades vizinhas para jogar, 
mas o CAVE sempre foi a nossa 
casa. O CAVE é o lugar que to-
das as equipes conhecem, é onde 
manda o Futebol Americano” dis-
se Raphael. 
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SERVIÇO
Pedal Noturno no Guará

Segunda - 19h30

Curinga das Bicicletas - QE 26
Informações 3383 3830

Quarta - 19h30

Chicos Bike - QI 1 Bl. A
Informações 3381 3985

Quinta - 19h30

Capitão Bike - QI 4 Bl. A
Informações 3382 1979

Pedal Noturno reúne 400 ciclistas
Passeio em homenagem ao aniversário do 
Guará levou famílias inteiras a atravessar 

toda a cidade de bicicleta

No dia do aniversário do Guará quem 
passou pelas principais vias da cida-
de depois das 20h teve uma surpre-

sa. Mais de 400 bicicletas fizeram um longo 
desfile em torno de todo o Guará II e pela ave-
nida central do Guará I. Organizado pelo jor-
nalista Luciano Lima e apoiado pelos grupos 
de pedalada noturna da cidade (ver quadro 

ao lado) e pela academia Água Vida, o pas-
seio percorreu cerca de 10 quilômetros, sem-
pre escoltado pela Polícia Militar e orientado 
pelos ciclistas mais experientes. 

Além de celebrar o aniversário da cidade, 
o Pedal Noturno tem a intenção de divulgar a 
bicicleta como um meio de transporte e lazer 
que pode amenizar boa parte dos problemas 
das cidades, como o trânsito, a poluição so-
nora e do ar. Ao longo dos percursos alguns 
motoristas insistiam em furar o bloco forma-
do pelas bicicletas, a polícia militar e os bate-
dores impediam. “Isso é a prova que os moto-
ristas não respeitam os ciclistas. Mesmo com 
viatura , carro de som e essa quantidade de 
bicicletas, ainda tem carro fechando a gente” 
reclamou André Mendes, que participou do 
passeio ao lado da filha Letícia. 

O grupo faz muito mais que organizar 

pedaladas. Nas redes sociais e em reuniões 
com parlamentares e membros do governo, 
propõem políticas públicas e investimentos 
na cidade que facilitam a vida dos ciclistas. 
“É preciso conscientizar a população sobre a 
importância da bicicleta na mobilidade urba-
na “lembrou Luciano Lima. 

Wesley Moura, da OnG Rodas da Paz, 
levou a família inteira para a pedalada
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JOEL ALVESGuará vivo

ESPORTE

Representar seu país em uma 
competição continental é o ob-
jetivo de todo atleta. Principal-

mente em um esporte em que o Brasil 
é referência para o mundo, como o 
MMA, o MixedMartialArts, modali-
dade que integra várias técnicas de 
artes marciais. O guaraense Tarcisio 
Henrique Silva é um dos brasileiros 
que busca uma vaga na seleção bra-
sileira para disputar o Mundial da 
modalidade em Las Vegas entre 30 
de junho e 6 de julho deste ano. An-
tes, precisará participar da seletiva 

em Nova Iguaçu, no Rio de Janeiro 
nos dias 24 e 25 de maio. Lutador da 
categoria peso pena, Tarcisio foi esco-
lhido para a seletiva por Carlão Barre-
to, coordenador da Comissão Atlética 
Brasileira de MMA, CABMMA, depois 
da seletiva Centro Oeste que partici-
pou em Goiânia no ano passado. 

O atleta treina atualmente na aca-
demia Five Rounds e academia Judô 
Breno Brasil e é patrocinado pela loja 
Corpo Absoluto do Guará. Para via-
jar ao Rio de Janeiro e participar da 
seletiva, Tarcisio busca patrocínio. 

“A única coisa que afeta minha par-
ticipação é a falta de apoio financeiro, 
pois tenho que custear minha passa-
gem, hospedagem e exames médicos 
que são caros. Como atleta é difícil se 
manter financeiramente sem patrocí-
nio” explica. 

Quem apoiar Tarcisio agora terá 
sua marca exposta no Mundial de 
MMA de Los Angeles, se a vaga for 
confirmada. Interessados em patroci-
nar o atleta devem entrar em contato 
pelo telefone 8572 1878 ou pelo email  
tarcisio.inv@hotmail.com.

Guaraense disputa vaga na 
seleção brasileira de MMA

Tarcisio Henrique vai ao Rio de Janeiro em busca de espaço 
na seleção que disputará o Mundial de MMA em Las Vegas

A Federação Brasiliense de Dominó 
(FEBRAD), realiza às 9h de domingo 
(18), no estacionamento do Ginásio do 
Cave, um Torneio de Dominó em come-
moração ao 45º aniversário do Gaurá. 
As inscrições são gratuitas e qualquer 
pessoa, a partir de 10 anos de idade, 
pode participar. Os menores de idade 
devem estar acompanhados de um 

responsável. Os vencedores serão pre-
miados com troféus e medalhas. 

Educação
O dominó tem ganhado muito es-

paço no Guará nos últimos anos. A 
sede da Federação Brasiliense e da 
Confederação Brasileira da Dominó 
ficam na cidade e desenvolvem pro-

gramas educacionais das escolas da 
rede pública.  O programa Dominó nas 
Escolas pretende desenvolver o racio-
cínio lógico das crianças e melhorar a 
habilidade de resolver operações ma-
temáticas básicas. Nos últimos anos, 
pelo menos duas escolas receberam o 
projeto, elogiado por pais e professo-
res.

Torneio de Dominó comemorativo neste domingo

Definição eleitoral
Rapadura é doce mas não é mole. Muitas 

candidaturas começam a se definir e muitas 
outras vão ficando pelo caminho. Existe 
alguns pressupostos básicos para uma 
candidatura. A primeira é ter realmente uma 
história que valha a pena. A segunda é ter 
dinheiro para bancar as despesas. Não se faz 
campanha apenas com tapinhas nas costas. 
O sistema é democraticamente injusto. Não 
há igualdade na disputa, muitas candidatura 
já ficaram pelo caminho e a fila  vai se 
afunilando. A pessoa pode até ser candidato, 
mas terá poucas chances, a não ser que seja 
um caso especial. O problema é que muita 
gente acha que é um caso especial e lá na 
frente enfrenta a dura realidade. Mas se você 
tem alguns dos pressupostos vá em frente e 
boa sorte.

Rádio Comunitária Do Guará.
O Programa Guará Vivo pela Rádio 

Comunitária do Guará, a Guará FM, 
vai completar 3 anos de atividade se 
comunicando com a comunidade do Guará e 
com o mundo. Através do dial  
 98,1 fm, ou pela sua rádio web, pelo  
www.guarafm.com,  se comunica com 
o mundo inteiro. Sempre com notícias e 
entrevistas interessantes  e com músicas 
boas vem caindo no gosto do povo que tem 
aumentado significativamente sua audiência

Motivação
Uma coisa é certa, nunca se vê tantas 

ideias, tantos projetos, tantas reclamações 
e tantas iniciativas do Governo, quanto 
na época  da eleição. São muitos os 
acontecimentos, as pessoas ficam mais 
alegres, mais receptivas e mais proativas. 
Muitas pessoas que nem lhe conhecem 
te comprimentam alegremente e se 
oferecem para ajudar.  Tomara que tivesse 
eleições todos os anos. Até que é um idéia 
interessante.

Época das frutas
Muito se fala que o outono é uma estação 

sem graça em que as árvores secam suas 
folhas, mas na verdade é uma época rica de 
frutas, quando elas amadurecem e fornecem  
seus sabores deliciosos. Acompanhe pela 
internet quais são as frutas da estação e 
priorize elas pois são até mais baratas neste 
período.

Exercícios físicos
Uma coisa comum em praticamente todas 

as consultas é que o médico sempre te orienta 
exercícios físicos, seja qual for a sua idade. 
Portanto mexa-se, faça caminhada, ande de 
bicicleta, faça musculação ou pratique uma 
corrida básica. Faz bem para sua saúde e é 
recomendada pelos médicos. 
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A Dra. LUCIMEIRE MARIA 
DA SILVA, MM.ª Juíza de 
Direito da 4ª Vara de Família da 
Circunscrição Especial Judiciária 
de Brasília – Dg na forma da Lei 
etc...

FAZ SABER a todos quantos 
o presente Edital virem ou dele 
tomarem ciência que por este meio 
leva ao conhecimento público que 
foi decretada a INTERDIÇÂO 
de THERREZINHA DE JESUS 
COSTA ANGOTI RAMOS, 
portadora da cédula de identidade 
021.263 SSP/DF, inscrita no 
CPF 023.496.551-72, brasileira, 
casada, aposentada, natural 
de Belém – PA, nascida em 
12/02/1938, filha de ORLANDO 
MAMEDE COSTA e IZA MOURA 
DA COSTA, por ser portadora 
de sequela de acidente vascular 
cerebral hemorrágico, tendo 
sido nomeado curador PAULO 
ANGOTI RAMOS, brasileiro, 
casado, médico, CPF 004.903.771-
49, CI 116.856-DPF/DF, conforme 

sentença proferida nos autos 
da AÇÃO DE INTERDIÇÃO Nº 
2013.01.1.087359-3, do seguinte 
teor: Sentença de fls. 58/59: 
“Cuida-se de ação proposta por 
PAULO ANGOTTI RAMOS 
objetivando a interdição de 
THEREZINHA DE JESUS 
COSTA ANGOTTI RAMOS, sob o 
fundamento de que a interditada 
foi acometida de Acidente Vascular 
Cerebral Hemorrágico e, em razão 
disso, necessita de um curador 
para gerir sua pessoa. Pediu ao 
final, a decretação da interdição 
e a sua nomeação do como 
curador. Juntou os documentos 
de fls. 11/16. O requerente trouxe 
aos autos laudo médico de fl. 51, 
cuja conclusão foi no sentido de 
que a interditada foi acometida 
de Acidente Vascular Cerebral 
Hemorrágico com lesão grave 
e de todo hemicorpo `a direita, 
que a torna incapaz de reger 
sua pessoa e administrar seus 
bens. Parecer Ministerial às fls. 

55/56, opinando pela decretação 
da interdição pretendida. É o 
relatório. DECIDIDO. Trata-se 
de ação de interdição na qual 
o autor demonstrou que vive 
em companhia da interditada, 
com quem é casado há mais de 
trinta e cinco anos, promovendo 
os cuidados necessários para o 
seu acompanhamento médico 
psicológico. Razão assiste ao 
Ministério Público em seu parecer 
de fls. 55/56. O feito comporta o 
julgamento antecipado da lide 
hipótese é de procedência do 
pedido de interdição. Analisando 
os autos, constata-se que não 
se faz necessária a realização de 
audiência de instrução. Tal dilação 
probatória, além de procrastinar 
o feito, importaria em evidente 
prejuízo ao incapaz, uma vez 
que existe nos autos relatório 
psiquiátrico comprovando ser ele 
portadora de doença que o torna 
incapaz de reger sua pessoa e 
administrar seus bens. Quanto 

ao pedido de nomeação do autor 
como curador, constata-se que é 
ele quem de fato vem cuidando 
dos interesses da interditanda. 
Ante o exposto, com fundamento 
no artigo 1.767, inciso I, do 
Código Civil Brasileiro, e artigos 
1.177 e 1.183, parágrafo único 
do CPC, decreto a interdição de 
THEREZINHA DE JESUS COSTA 
ANGOTTI RAMOS, declarando-a 
absolutamente incapaz para 
os atos da vida civil. Nomeio 
curador da interditanda o autor, 
dispensando-a da prestação de 
garantia em face idoneidade 
( artigo 1.190 do CPC). Fica 
dispensada a prestação de contas 
nos termos do art. CC, tendo em 
vista que as partes são casadas 
sob o regime comunhão universal 
de bens (cf. fl. 14). Sem custas. 
Retifica-se o nome da autora e 
comunique-se à Distribuição. 
Publique-se essa sentença, n0os 
termos do artigo 1.184 do CPC, 
inscrevendo-a no registro de 

Pessoas Naturais. Registrem-
se e intimem-se. Brasília – DF, 
sexta-feira, 10/01/2014 às 16h22. 
Lucimeire Maria da Silva Juíza 
de Direito. “Este Juízo tem sua 
sede no SMAS, Trecho 04, Lotes 
06/04, Bloco 5, 1º andar, sala 
195, Fórum Desembargador José 
Júlio Leal Fagundes, Brasília/DF, 
Horário de expediente das 12h às 
19 horas. E, para que chegue ao 
conhecimento do requerido e de 
terceiro, interessados, a fim de 
que, no futuro, não possam alegar 
ignorância, expediu-se este Edital 
que vai devidamente assinado, 
publicado e afixada uma cópia em 
local de costume, como determina 
a Lei. Brasília _ DF, terça – feira, 
15/04/2014 às 18h09. Eu Renata 
Bittar, Diretora de Secretaria, o 
subscrevo.

RENATA BITTAR
Diretora de Secretaria

PODER JUDICIÁRIO
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS
QUARTA VARA DE FAMÍLIA DE BRASÍLIA

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS – INTERDIÇÃO

Gente FÁTIMA SOUZA

Festa na creche  
Tia Joana do Lúcio Costa

  
A Associação de Senhoras de 

Rotarianos do Guará Águas Claras - 
ASRGAC, promoveu no último dia 16 de 
abril, Festa de Páscoa com a presença 
do "Coelhinho da Páscoa" e distribuição 
de ovos de páscoa e lanche para as 70  
crianças da Creche Tia Joana do Lúcio 
Costa.

A Presidente da Associação, 
Heloísa Cardoso da Silva, destacou a 
importância do evento, tendo em vista 
ser uma das metas do Plano de Trabalho 
da  Associação, já deixando agendado 
com a Coordenação da Creche para 
Outubro/2014, a realização de outra Festa 
em comemoração ao Dia das Crianças.

Paz Sobre Rodas
Neste sábado é dia de participar do 

evento Paz Sobre Rodas, promovido pelo 
Rotary Club do Guará, como parte do 
calendário de aniversário da cidade. O 
objetivo é conscientizar a população da 
necessidae de uma convivência pacífica 
entre motoristas, ciclistas e motociclistas 
no trânsito.A saída será às 9h30, do 
estacionamento do ginásio coberto do 
Cave. A professora Gicileide Ferreira 
e a empresária Leninha Leão são as 
organizadoras.

Giula
Giula Cabral comemorou seu 

aniversário com os amigos do Rotary Club 
do Guará e seus familiares. Na foto, com 
o marido Antonio Carlos Cabral, a filha 
Renata, o genro e a neta.

Cadê  
as festas?

Essa é uma reclamação que sempre 
ouço de quem participou das memoráveis 
festas da sociedade guaraense. Tanto em 
quantidade como em quantidade.

Infelizmente, nos últimos governos, 
elas foram se acabando ou se 
descaracterizando.

O tradicional Baile da Cidade, em 
comemoração ao aniversário do Guará, 
era disputadíssimo e uma oportunidade 
dos amigos que participavam da vida 
guaraense se encontrarem. 

A organização somente permitia traje 
passeio completo - os homens de terno ou 
blazer, e gravata. As mulheres de vestido.

De uns tempos para cá, em nome 
da “democratização”, a maior parte 
dos convites é distribuída em forma de 
cortesia, e o traje fica a critério de cada 
um. Nos últimos bailes o que apareceu de 
gente de calça jeans, camiseta, mulher de 
bermuda ou calça comprida... Isso acaba 
desestimulando quem gosta de ir bem 
arrumado.

Acabaram também com a tradicional 
Feira do Pano de Prato, quando era 
servido um chá às patronesses e 
convidados, tudo com muito requinte.

Sem contar outras festas tradicionais, 
como baile de carnaval, à fantasia, entre 
outros.

Perdemos a oportunidade de 
reencontrar velhos amigos e fazer novos.

Uma pena!

Vovós
Alcir e eu tivemos o privilégio e a 

alegria de sermos avós em dose dupla, 
num espaço de apenas quatro dias. Na 
sexta-feira, 2 de maio, nasceu Valentina, 
do nosso filho Rafael Souza e Val. Na 
terça, 6 de maio, foi a vez de Maria Alice, 
de nossa filha Melissa e Thiago Züge. 
Lindas!

Caminhada Cultura
A Administração do Guará resolveu finalmente voltar com as agradáveis 

Caminhadas Culturais, que movimentaram a cidade em 2011 e 2012. A ideia é 
fantástica: ao anoitecer dezenas de artistas e esportistas são espalhados pelo calçadão 
do Guará II para apresentarem-se para quem faz caminhada. No próximo sábado estão 
confirmados a Tribo das Artes, Rafael Tavares, Bartô Blues, Be-é, Meai Boca Band, Rota 
Capital, Sindicato dos Escritores de Brasília, Sindicato do Reggae, Claudivan Santiago e 
apresentaçãos de kung fu, karate e taekwondo. Vale a pena. 
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Amor Materno
Quando o Caixa me fala que o Plano Urbanístico 

do Guará já foi para o brejo há muito tempo, custo a 
acreditar, mas quando passo no Guará II na avenida 
central, ali naquele edifício na QI 27, quase tenho um 
ataque cardíaco.

Custei acreditar no que vi. Máquinas da empresa 
que presta serviço para a Novacap encarregada pelo 
asfaltamento da faixa central arrancando toda a calçada 
para fazer uma “gambiarra” na área, fazendo uma 
faixa de estacionamento para o tal edifício. A pergunta 
que fica é:  Por que esse edifício é tão especial? As 
explicações são as mais esfarrapadas possíveis.

Custo a acreditar o que meus olhos estão vendo, 
mais um flagrante desrespeito á população.Onde andam 
a fiscalização, o MP e o “escambau”, que nada fazem 
para coibir mais esse abuso ,que deixa praticamente o 
trecho todo sem calçadas.  Os transeuntes agora terão 
que dividir a rua com os carros, colocando em risco a 
própria vida.

Está na hora do povo do Guará acordar e dar uma 
bela resposta a esses descalabros, fazendo com que 
essas “figuraças” se manquem, pois acham que podem 
fazer o que querem e ficar tudo como está,sem que 
respostas sejam dadas a população.

Chega!!!

Amor materno
Estávamos sentados lá no “Porcão”,enquanto 

bebíamos a nossa cerveja pedi ao Caixa Preta para 
contar algo que lembrasse o dia das Mães que é sempre 
comemorado no segundo domingo de Maio.

Ele enquanto espantava as moscas que teimavam 
em querer dar salto ornamental no copo dele,soltou um 
longo suspiro...me olhou com aquele ar sinistro e soltou a 
pérola: Depois de uma atribulada gravidez a Dona Caixa, 
mãe do Caixa Preta teve que sair às pressas para que o 
rebento não nascesse em casa na rede da varanda.

Seu Caixa chegou esbaforido no hospital querendo 
ver o “pimpolho”,já tinha tomado umas duas mas 
estava firme,só estranhou o modo como os médicos e 
enfermeiras o olhavam.Foi logo encaminhado ao quarto 
para ter o contato com a cria da sua costela,o seu 
primeiro herdeiro que por sinal era o nosso conhecido 
Caixa Preta.Quando viu aquela coisa miúda...muita 
cabeça e pouca carne, mais feio do que desastre 
aéreo quase enfartou,mas manteve-se firme para 
não contrariar a jovem mãe que lhe apresentou o tão 
esperado filho.

E com aquela infinita ternura que só as mães 
conseguem ter pelos seus amados filhos disse:”Veja...
que lindo não é um tesouro”?

O pai sempre meigo respondeu:”É realmente um 
“tesouro”...vamos aproveitar e enterrar”!!Pedi licença ao 
velho Caixa,fui ao banheiro e quase morro de rir.

Feliz dia das Mães !!!

Os quiosques...
O Caixa me explicava que falar de quiosque aqui 

no Guará é para falar mal, porque sem regra alguma 
os trambolhos estão aumentando mais que filhotes de 
coelhos. 

Com essa proliferação danosa ao comércio 
regularmente estabelecido e ao visual da nossa cidade, 
só para ilustrar a conversa me falou de um que está em 
fase de crescimento, incrustado numa área nobre ali na 
orla do Guará II.  Não para de crescer.

O CasaPark entra no clima 
da Copa do Mundo e lança 
campanha que, além  de  

estimular o brasiliense a renovar 
a casa para assistir aos jogos do 
mundial de futebol com conforto e 
muito estilo, marca a chegada dos 
novos showrooms às lojas do sho-
pping. De 5 a 25 de maio, a “Seleção 
CasaPark” traz as tendências e as 
novidades do mercado de design. 
Os lojistas, inspirados pelo momen-
to, darão um toque especial às suas 
vitrines com as cores do Brasil, 
além de apresentarem dicas de mó-
veis e objetos escolhidos para dar 
uma vibração extra.

Como parte da programação, 
eventos cultural e gastronômico 
acontecem em paralelo com a par-
ticipação do Espaço Itaú de Cine-
ma e dos cafés e restaurantes do 
CasaPark. Os cafés e restaurantes 
também terão um cardápio espe-
cial para o período com pratos que 
remetem às cores e aos sabores do 
Brasil.

O período da campanha coin-
cide com a chegada do novo sho-
wroom das lojas do CasaPark, con-
forme ilustra Ana Lúcia Rodrigues, 

gerente de marketing do CasaPark:   
“Esta é a época do ano em que vá-
rias lojas trazem novidades e rea-
lizam suas trocas de showroom, 
apresentando soluções diferencia-
das. Os lojistas apresentarão os 
mais recentes lançamentos e as 
tendências em design para compor 
a decoração de casas e apartamen-
tos, trazendo mais estilo para assis-
tir às partidas da Copa do Mundo”. 
Lojas como Ornare, Hill House, Ma-
xim’s, Lider, Mainline, entre outras, 
estão com lançamento de suas co-
leções que trazem novos acaba-
mentos, tecidos e formas dentro 
das tendências do ano.

Cinema
Na terça-feira, 6 de maio, o Es-

paço Itaú de Cinema do CasaPark 
recebeu a pré-estreia do documen-
tário “Operários da bola”, da ci-
neasta Virna Smith. A sessão para 
convidados apresentou o longa-
metragem que conta a história dos 
operários que trabalharam na cons-
trução do estádio Mané Garrincha, 
em Brasília, e participaram de um 
campeonato de futebol realizado 
entre os funcionários da obra. Du-

rante o torneio, que aconteceu em 
abril de 2012, os operários puderam 
realizar, mesmo que de maneira fi-
gurada, o sonho de se tornarem jo-
gadores de futebol em um grande 
estádio. A estreia em circuito nacio-
nal está marcada para 15 de maio.

Gastronomia
Durante o período da campa-

nha, os cafés e restaurantes do Ca-
saPark vão entrar no clima da Copa 
do Mundo com pratos que remetem 
ao verde-amarelo, das cores da se-
leção brasileira. O Marietta Italia 
Caffè (2º Piso) apresenta ao público 
o Risoto de açafrão com camarões 
e pesto de manjericão (R$ 42). No 
Tête à Tête Café e Restaurante (1º 
Piso), o prato que dará as boas-vin-
das à Copa do Mundo é o Robalo 
com crosta de palmito de pupunha, 
sobre cama de mousseline de man-
dioquinha e pesto de lula (R$60). 
Para acompanhar, a sugestão é o vi-
nho Errazuriz Reserva Chardonnay, 
meia-garrafa (R$60). O Saborella 
Café, na Praça Central, traz para o 
público a Omelete de queijo gou-
da com alho-poró e salada verde, 
acompanhada de torradas (R$27).

Seleção CasaPark apresenta 
as novidades para 2014
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